
令和３年第４回いの町議会定例会「一般質問」登壇順序表 

 

 

第１日目 １２月１５日（水曜日）        １３番 高 橋  幸十郎 議員   

１番 井 上  敏 雄 議員   

６番 福 井  英 人 議員   

１４番 筒 井  一 水 議員   

１０番 山 本  荘一郎 議員   

５番 浜 田  孝 男 議員   

 

 

第２日目 １２月１６日（木曜日）        １５番 森 本  節 子 議員   

３番 山 﨑  き よ 議員   

１１番 大 原  り え 議員   

１６番 池 沢  紀 子 議員   

 ７番 山 田  卓 彦 議員   

４番 山 岡    勉 議員   

 

 

第３日目 １２月１７日（金曜日）        １２番 森    幹 夫 議員   

１７番 藤 﨑  憲 裕 議員   
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一般質問通告書 

 

議席番号 １３番 質問議員氏名 高 橋  幸十郎 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．道路政策について 

執 行 部 質問要点   ア  高知西バイパスが開通した今、町の道路政策の現状と 

   今後を問う 

通告主題 ２．吾北分校の存続と吾北地区の学校再編について 

執 行 部 質問要点   ア  吾北分校の存続について 

  イ  吾北地区の学校再編について 

通告主題 ３．総合政策課と総合支所について 

執 行 部 質問要点   ア  総合政策課のあり方 

  イ  総合支所のあり方 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １番 質問議員氏名 井 上  敏 雄 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．財政問題について 

町  長 
質問要点   ア  子どもの医療費の無料化は 

  イ  基金の目的・現状と使途は 

  ウ  公共事業に対する予算関係は 

通告主題 ２．職員の処遇及び指導強化について 

町  長 質問要点   ア  勤務時間の損失防止と喫煙者対策の強化を 

  イ  危険な職場に対する処遇への対策を 

通告主題 ３．重大事案への取組みについて 

町  長 質問要点   ア  いじめ防止対策推進法の順守を 

  イ  重大いじめ調査への対応は 

通告主題 ４．学習端末について 

町  長 
質問要点   ア  教育現場での適切な管理・運用は 

  イ  デジタル教科書の実証事業は 

  ウ  オンライン学習で不登校の児童生徒対策は 

通告主題 ５．仁淀病院について 

町  長 質問要点   ア  病院存続への在り方は 

  イ  身代金要求型ウイルスへの防御対策を 

通告主題 ６．太陽光発電設備の設置について 
町  長 

質問要点   ア  教育施設での脱炭素化への取り組みは 

通告主題 ７．農道（耕作道）の管理について 
町  長 

質問要点   ア  関係者以外の人的・物的事故への責任問題は 
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 一般質問通告書  

 

議席番号 ６番 質問議員氏名 福 井  英 人 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．サイバー攻撃に備えて 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  情報セキュリティ対策の現状 

通告主題 ２．ＧＩＧＡスクール構想について 
教 育 長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  タブレット端末の活用状況とＩＣＴ支援員の派遣 

  イ  タブレット端末の家庭への持ち帰り 

通告主題 ３．いの町のスクールカウンセラーについて 
教 育 長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  スクールカウンセラーの勤務実態 

  イ  子ども目線、子ども思考での対策 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １４番 質問議員氏名 筒 井  一 水 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．町道・林道・農道の道路管理 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア道路の管理を地域、建設業に委託できないか 

通告主題 ２．防災無線の設置について 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  設置はできているのか 

  イ  古い無線の撤去は 

通告主題 ３．学校に専用の車を 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  連絡便の車を必要と考えるが 

通告主題 ４．衆議院選挙の連絡ミス 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  対応は大丈夫だったか 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １０番 質問議員氏名 山 本  荘一郎 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．防災・行政無線放送について  
執 行 部 

質問要点   ア  伝える手段を積極的に 

通告主題 ２．町財政は危機的状況か 
執 行 部 

質問要点   ア  補助金は減っているのか 

通告主題 ３．谷地区の浸水対策について 

執 行 部 
質問要点   ア  実情に即した浸水被害への対策を 

  イ  豪雨発生の原因である温暖化対策を 

  ウ  ＳＤＧｓ実現へ啓発活動を 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ５番 質問議員氏名 浜 田  孝 男 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．給食現場 町  長 

及 び 

教 育 長 

並びに 

担当課長 

質問要点   ア  人員不足ではないか 

  イ  直営堅持をすべき 

通告主題 ２．伊野中央公園 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  トイレ・東屋の整備について 

  イ  公園管理について 

通告主題 ３．流域治水 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  状況と今後の取り組みについて 

  イ  特別委員会設置について 

通告主題 ４．高知西バイパス 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  今後の取り組みについて 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １５番 質問議員氏名 森 本  節 子 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．町民の健康について 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  腹部エコー 

  イ  子宮頸がん予防ワクチン 

通告主題 ２．学級運営について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  学習支援員 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ３番 質問議員氏名 山 﨑  き よ 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．新型コロナウイルス対策 

担当課長 

質問要点   ア  子育て世帯１０万円現金給付を 

  イ  帰省者へのＰＣＲ検査 

  ウ  令和４年度各種税の減免継続 

   （介護保険料・国保税） 

通告主題 ２．地球温暖化対策 

担当課長 質問要点   ア  「２０５０年ＣＯ₂排出ゼロ」表明 

  イ  再生可能エネルギー活用を進める対策 

通告主題 ３．高齢者の移動支援サービス 

担当課長 質問要点   ア  買い物支援 

  イ  タクシーチケット 

通告主題 ４．ジェンダーレス制服 教 育 長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  導入へ 

通告主題 ５．町内サークル・団体の活動支援 
担当課長 

質問要点   ア  サークル活動への機器の貸し出し 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １１番 質問議員氏名 大 原  り え 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．新型コロナウイルス対策について 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  ３回目接種の対応は 

  イ  低年齢接種の対応は 

  ウ  ワクチン検査パッケージの対応は 

通告主題 ２．子宮頸がんワクチンについて 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  町の考えは 

通告主題 ３．これからの居住地 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  空き家バンク制度と中間管理住宅について 

  イ  町営集合住宅の建築は 

通告主題 ４．デジタル化について 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  ホームページに関して 

  イ  個人情報の取り扱いについて 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １６番 質問議員氏名 池 沢  紀 子 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．これからの行財政運営をどのようにすすめていくのか 

町  長 

質問要点  ア  一般会計から企業会計、特別会計への繰り出し金に 

ついて並びに財政調整的基金の在り方について 

・ 上記についての基本的な考え方を問う  

・ 過去１０年間の各会計への繰り出し金額を問う 

 イ  中長期健全財政運営について  

・ 一般会計のみの財政収支見通しを次年度予算編成 

に向けて作成しているだけでは、いの町全体の中長 

期財政運営は、不安だ。特別会計、企業会計と連結 

した財政収支見通し並びに財政健全化プランを作成 

することについて問う 

 ウ  やっぱり行財政改革検討委員会をたちあげこれから 

のいの町のまちづくりを町民とともに話し合い、議論 

し、開かれたものとしないか 

 エ  これからの仁淀病院、偕楽荘の運営について  

  ・ 二つの施設の今後の運営（民営化も含める）につい 

て、町民負担を含めて問う 

  ・  二つの施設の今後の運営プラン作成について  

オ  令和４年度予算編成について  

カ  町職員からの企画提案について  

キ  ムダ、ムリ、ムラを省くことについて 
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一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 ２．いの町教育行政の在り方について 

教 育 長 

質問要点   ア  教育研究所の在り方について 

  イ  ヤングケアラーの実態把握とこれからの取り組み 

  ウ  誰もが等しく教育を受ける権利について 

  エ  のぞみ教室と各小中学校との連携について  

 オ  「ずれているのでないか」との町民の声をどう  

うけとめるか  

カ  現在各小中学校保管のタブレットの自宅への持ち帰り 

における課題、危惧されることへの対応について 

通告主題 ３．地域福祉施策について 

担当課長 

質問要点   ア  福祉施策を必要とする少子高齢化する地域での見 

   守りの充実・気づきの大切さについて 

  イ  家族、地域、行政、関係機関のつながりにおいて  

“つなぐ”意識・思いやりと判断の大切さについて 

通告主題 ４．サイバー攻撃について 

事 務 長 質問要点   ア  他県に攻撃を受けた病院があるが、仁淀病院のセ 

  キュリティ対策はどうか 

通告主題 ５．公共的施設の点検について 

副 町 長 質問要点   ア  建造物、道路、公園においてマニュアル化によりたし 

  かなものとなっているか、現状と課題を問う 

通告主題 ６．川内分団大内部消防屯所新築工事について 

町  長 

質問要点   ア  今後の新築工事着手迄の対応策について、地元合意は 

  いかにしてはかられるのか 

  イ  町長は、地元に出向いているか。住民の声を直接聞い 

  て、合意に向けてどのように行動しているのか、いくのか  

通告主題 ７．住民に寄り添う住民主体の町政とは 

町  長 質問要点   ア  住民に開かれた行政となっているか 

  イ  議案審議における説明責任を問う 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ７番 質問議員氏名 山 田  卓 彦 

 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．伊野南小学校 

教 育 長 質問要点   ア  校舎・体育館・児童クラブに隣接する斜面について 

  イ  校舎の沈下が疑われる事象について 

通告主題 ２．伊野南中学校 
教 育 長 

質問要点   ア  校門西側に続く外壁について 

通告主題 ３．通学路 

町  長 

及 び 

教 育 長 

質問要点   ア  安全点検について 

  イ  安全対策について 

  ウ  伊野南小中学校通学路について 

通告主題 ４．町内施設 
教 育 長 

質問要点   ア  野球場について 

通告主題 ５．移住促進 
担当課長 

質問要点   ア  二世帯住宅について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ４番 質問議員氏名 山 岡    勉 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．町長の政治姿勢 

執 行 部 質問要点   ア  どの地域も誰ひとりとり残さない町政 

  イ  地方公共団体としての主体性 

通告主題 ２．新型コロナウイルス対策 

執 行 部 
質問要点   ア  ワクチン３回目接種体制は 

  イ  ワクチン確保に向けた行程は 

  ウ  安全性、有効性に関する情報提供を 

通告主題 ３．町介護保険事業 

執 行 部 

質問要点   ア  偕楽荘入所要件緩和を 

  イ  町総合事業のサービス体制 

  ウ  体力維持、向上のため筋トレ機器設置を 

  エ  保険料滞納者への差し押さえ 

通告主題 ４．コロナ禍と南海トラフ地震対策 
執 行 部 

質問要点   ア  家具固定で命を守る 

通告主題 ５．小型合併浄化槽設置推進に一策 

執 行 部 質問要点   ア  単独槽→合併浄化槽宅内配管補助を、汲取り・簡易 

   水洗にも適用を 

 



  

 - 14 - 

一般質問通告書 

 

議席番号 １２番 質問議員氏名 森    幹 夫 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．施設の適正な利用促進 

町  長 質問要点   ア  イルミネーション・横断幕・垂れ幕について 

  イ  障害者・高齢者のバリアフリー化について 

通告主題 ２．指定管理の運営と委託施設管理業務 

副 町 長 質問要点   ア  「にこにこ館」の運営は指定管理者と協議が必要 

  イ  道の駅「６３３美の里」委託施設管理について 
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一般質問通告書  

 

議席番号 １７番 質問議員氏名 藤 﨑  憲 裕 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．天王汚水処理施設、音竹浄水苑への統合事業について 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  移設ルート変更及び今後の見通しについて 

  イ  天王地区内汚水管への進入対策及び管の状態は、 

今後の対策は  

通告主題 ２．天王近隣公園に置ける水路について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  台風、豪雨に於ける排水対策は 

通告主題 ３．天王地区住宅周辺の環境整備について 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  山林伐採 

  イ  住民生活を第一に考えた対応を 

通告主題 ４．仁淀川流域治水について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  現状と今後の取り組みは 

 

 

 

 

 

 


